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Résumé :
Cette étude traite de I’importance des chiffres dans le Coran en parlant des chiffres, de leur définition, des
dispositions, et les objectifs qui en témoignent dans le Coran et qui mettent 1’accent sur ce que chaque
nombre signifie au service du texte qu’ranic et qui aident les membres a comprendre ses miracles.
- La rédaction de versets du Coran est terminée tout au long de la recherche.
- Enoncé du sens de chaque numéro en se référant aux anciennes et nouvelles interprétations.
-Interpréter les versets qui sont lus en conformité avec les reglements qui ont été mis par les spécialistes de

I’interprétation avec 1I’opinion statique admissible.

Mots clés : Coran, chiffres, signification, interprétation, versets du Coran.

Abstract :

This study care to deal with the significant of numbers in the Qu’ran by talking about the numbers, its
definition, provisions, and purposes showing its important in the Quran and emphasizing on what each

number significant means in the service of the qu’ranic text and helping members to understand its miracles.

- Writing Qur'anic verses throughout the whole research is completed.
- The meaning statement of each number by referring to old and new interpretations.
- Interpreting the verses that are being read in keeping with the regulations that were put by the scholars

of interpretation with the permissible static opinion.

Key words: Qur'an, numbers, significance, interpretation, Qur'anic verses.



